

Granada: Ciudad de historias y leyendas

Turismo en Granada

Ubicada al sur de España se encuentra **Granada**, una ciudad llena de historias y leyendas. Es un lugar muy elegido por los turistas ya que tiene una gran cantidad de atracciones para ellos, cuenta con muchísimos monumentos declarados patrimonios culturales. La zona preferida por todos los visitantes es la **Alhambra**, una ciudad llena de hermosos monumentos, cada uno de ellos tiene una leyenda por recordar. Aunque muchos otros prefieren el antiguo barrio del Albaicín, un lugar realmente encantador. Granada es una ciudad especial para hacer turismo, ya que presenta actividades para todo gusto y edad de visitantes.

Recibió el nombre de "Ciudad universitaria" ya que es el lugar preferido que los jóvenes eligen para seguir sus carreras, una gran parte del total de habitantes de esta ciudad son jóvenes estudiantes. La ciudad tiene un total de 245.000 habitantes, además de los estudiantes, en una parte de la ciudad podremos encontrar una comunidad de gitanos. Los granadinos son muy cordiales y amables, son personas muy tratables. Los turistas quedan encantados con ellos.

Si quieres elegir el momento justo del año para **viajar a Granada**, debes saber que esta ciudad es hermosa todo el año. Si hablamos de la temperatura, Granada tiene un clima mediterráneo con temperaturas extremas en cada estación.

Los veranos son muy calurosos las temperaturas superan los 35 °C y las lluvias escasean, dura de junio a septiembre. En cambio, de diciembre hasta febrero son los meses de invierno, los días son muy fríos, la temperatura ronda los 5°C, llegando alrededor de los -3°C en algunos casos.

Las lluvias son bastante escasas durante todo el año, por lo que la ciudad sufre de sequías en varias ocasiones. Septiembre es el mes más lluvioso.

Si hablamos de espectáculos y festivales, **Granada** casi todo el año tiene algo para celebrar. Así que si te gustan las festividades y celebraciones cualquier momento del año es especial para viajar a la ciudad.

La ciudad de Granada acostumbrada a ser una ciudad turística fue preparada para ello, por lo que cuenta con una gran diversidad de lugares para alojarte y pasar cómodo tus días en Granada. Los alojamientos están preparados para ajustarse a tu presupuesto y gustos. Los hoteles van desde 1 a 5 estrellas, también podrás encontrar los apartamentos de 1 a 3 llaves según las habitaciones que necesites. Los albergues son especiales para los viajeros o mochileros. También puedes hospedarte en algún hostel o pensión, y si te gusta la naturaleza los campings son tu mejor opción.

Si quieres llevarte un recuerdo de la ciudad, nada mejor que alguno de los productos artesanales que los granadinos ofrecen. Los más comprados son las guitarras, las pinturas y las obras en cerámica, la alfarería y las taraceas. Los productos decorados con arte nazari también son muy elegidos, cajas, cofres y marcos.

Uno de los sitios mas conocidos para ir de comprar en **Granada** es **La Alcaicería**. Ubicada donde antiguamente se encontraba el Gran Bazar. Esta calle repleta de tiendas fue destruida completamente por un incendio en 1843. Hoy en su lugar se creo la Alcaicería de Granada donde podremos comprar cualquier artesanía y recuerdo de nuestro viaje.

Que ver en Granada

Es una ciudad con una gran historia que ha dejado huellas y monumentos antiguos que en tu visita no puedes dejar de ver. Además, Granada cuenta con muchísimas atracciones que se adaptan a los gustos de sus turistas.

La Alhambra, conocida mundialmente, fue declarada Patrimonio de la Humanidad por su gran belleza. Es uno de los sitios que recibe más visitantes, nadie quiere dejar de conocer sus hermosos monumentos. Si estas por esta parte de la ciudad no puedes dejar de ver:

- **La Alcazaba:** La Alhambra se encontraba rodeada por estas murallas y torres de la protegían. En ella se encuentran las conocidas Torre del Homenaje, la Torre del Cubo y la Torre de la Vela. También podremos visitar la Plaza de las Armas y el Jardín de los Adarves.
- **Los Palacios Nazaríes:** El punto turístico mas visitado de toda Alhambra. Estos hermosos palacios fueron construidos en distintas épocas por lo que tienen distintos estilos. Esta formado por El Mexuar, El Palacio de Comares y El Palacio de Los Leones.
- **Jardines del Generalife:** Era el jardín de ocio de los reyes musulmanes que vivían en la residencia. Pasear por este hermoso jardín es algo extraordinario, el verde, los árboles y la decoración dejan asombrado a los turistas. Realmente imperdible.

El **Albaicín**, el antiguo barrio de los nazaríes es otra de las zonas de Granada más importante a nivel turístico. Su gran historia atrae a muchos turistas a este barrio.

- **Puerta de Elvira:** Ubicada en la plaza del triunfo es este arco el que nos permite el acceso al barrio.
- **El Mirador de San Cristóbal:** Te ofrece una de las mejores vistas a la ciudad.
- **La Iglesia de Santa Ana:** Este hermoso edificio al estilo mudéjar presenta 5 capillas, en su interior podremos ver obras de arte, como pinturas y esculturas. Entre ellas las más conocidas son 'La Dolorosa' año 1671 realizada por José Mora y 'Calvario' de Diego Aranda.

El Sacromonte, es el sitio donde se encuentra la comunidad gitana de Granada. Está ubicado en la colina de Valparaíso. Es uno de los barrios más especiales de toda la ciudad, es caracterizado por sus bares en los que cuando comienza oscurecer, los gitanos se reúnen y empiezan los cantos, guitarras y bailes. Es una de las partes de la ciudad más animada y a los turistas le encanta esto, cada vez son más las personas que quieren ir de visita a este barrio. Si estás por allí puedes visitar 'La Abadía' este gran museo que expone famosas obras de arte.

En el **Centro de Granada** podemos visitar:

- **Bibarrambla:** La gran plaza central, antiguamente era el lugar donde se celebraban las fiestas árabes y las corridas de toros. Hoy, famosa por su puesto de flores, nos invita a visitarla y descansar un rato en ella, además en ella se encuentra 'La fuente de los Gigantes'.
- **La iglesia de Los Santos Justos y Pastor:** Fue construida en el siglo XVI, en la antigüedad esta iglesia estaba dedicada a San Pablo. Es un edificio muy hermoso tanto por fuera como en su interior. No puedes dejar de visitarla.
- **La iglesia y el hospital de San Juan de Dios:** Este edificio fue creado en 1609 está formada por dos cuerpos y columnas, en su interior podremos ver una escultura de este santo. La decoración de este edificio capta la atención de todos sus visitantes. La Iglesia lleva más de 20 años de construcción, hoy esta basílica al estilo barroco está decorada con hermosas obras de arte, y es uno de los sitios más visitados, tú no puedes dejar de conocerla.

El Barrio del Realejo fue el antiguo barrio musulmán, desde ese tiempo ya no quedan ni restos de las murallas que la protegían y las famosas puertas. Este barrio está ubicado en las colinas y en las laderas de estas, visitarlo es verdaderamente hermoso, sus calles y casas recuerdan lo que fue este barrio en la antigüedad. Este lugar tiene una gran cantidad de edificios históricos que los turistas y extranjeros quieren conocer. Alguno de ellos son:

- **Carmen de los Mártires:** Esta casa fue construida en el siglo XIX por don Carlos Calderón. Este hermoso edificio junto a sus jardines brindan una visita muy interesante. Sus jardines están decorados con estatuas, fuentes y grutas, además podremos ver una hermosa torre. Después de pasear por el puedes descansar y comer.
- **Iglesia de San Cecilio:** Es un edificio barroco y gótico, aunque también tiene un poco del estilo renacentista. Un pórtico de piedras y arcos son la entrada a la iglesia. Es una visita muy linda, el sitio más elegido por los turistas es la torre de las campanas.

La gastronomía Granadina

La cocina de Granada tiene una gran influencia por parte de los árabes, pero con el tiempo también se fue combinando con la cocina de los musulmanes y los judíos. Se puede decir que la gastronomía granadina es completamente variada y demasiado sabrosa. Los platos más típicos son:

- **Olla de San Antón:** Uno de los platos más tradicionales, este guiso tiene como ingredientes morcilla, cerdos, habas secas, jamón, hueso de espinazo, arroz, patata, ajo, judías blancas y cebolla.
- **Habas con jamón.**
- **Tortilla del Sacromonte:** Esta tortilla está formada por jamón, chorizo, sesos, huevos, patatas y ajo entre otros ingredientes.
- **Papas a lo pobre:** Es un plato de patatas fritas cortadas en rodajas. Se acompaña con tiritas de jamón o huevos fritos, también con verduras.

Después de almorzar o cenar en alguno de los restaurantes de Granada podremos pedir deliciosos postres para acompañar las comidas. La repostería granadina está formada principalmente por miel y especias. Los postres más comunes que puedes pedir son:

- **Huevos moles de San Antón.**
- **La bizcochaza de Zafra.**
- **Hojaldre de San Jerónimo.**
- **Compota de frutas.**
- **Piononos.**

Las mejores bebidas para acompañar las comidas son los Vinos de la región de Granada. Entre los más conocidos están los de **Albuñol**, de **Contraviesa** y de **Albondón**. Aunque muchos otros prefieren las cervezas y más aun las cervezas fabricadas en Alhambra. El ron también es otra opción, el **Ron Pálido** es el preferido por muchos.

Días de fiestas en Granada

- 1 de enero: **Año nuevo.**
- 2 de enero: **Día de la toma**, una fecha realmente importante para los habitantes de Granada. Se recuerda el día en que los Reyes Católicos tomaron de la Alhambra, en el año 1492.
- 5 de enero: **Cabalgata de los Reyes Magos**, este día se realizan desfiles y obras en las que se representa la llegada de los Reyes Magos.
- 6 de enero: **Epifanía del Señor**, una de las fiestas religiosas más antiguas que existe. Popularmente conocido como el Día de los Reyes Magos.
- 1 de Febrero: **San Cecilio**. En 1599 Granada sufrió una gran peste que terminó gracias a que los creyentes invocaron a este santo. Después de ese día San Cecilio pasó a ser el patrón de Granada.
- En febrero: **Carnaval.**
- 28 de febrero: **Día de Andalucía**. Se celebra el referéndum en 1980 que fue cuando comenzó la autonomía en Andalucía.

- Finales de marzo, principios de abril: **Semana Santa**. Una de las fechas más importantes para los católicos. Ellos siguen la tradición de conmemorar estos 7 días de semana santa, comenzando por el Domingo de Ramos hasta el Domingo de Resurrección.
- 1 de mayo: **Día del trabajador**. Este día se festeja el día de todos los trabajadores.
- 3 de mayo: **Día de la Cruz**. Se colocan cruces en las plazas, casas, escuelas, edificios, etc. Estas cruces están decoradas con claveles rojos, además es muy común ver tijeras clavadas cerca de esta para así ¿cortar? las críticas sobre la decoración con cruces. Esta tradición quedó del 1625 cuando se instaló la primera gran cruz en el barrio de San Lázaro.
- 21 de mayo: **Día de la Tarasca**. Se realizan eventos en las plazas o calles en los que se representa al personaje mítico Tarasca, una mujer sobre un dragón, además en esto se ven personajes como diablillos y gigantes.
- 26 de mayo: **Procesión Sagrado Corazón**.
- 31 de mayo a 6 de junio: **Corpus Christi**. Esta fiesta dura 10 días, es la mayor fiesta de la ciudad. Se inicia a las 12 de la noche encendiendo miles de luces en toda Granada. Se realizan desfiles, ferias, espectáculos, festivales públicos en conmemoración de este día. Finaliza el domingo con un evento de fuegos artificiales.
- 15 de septiembre: **Fiesta Nuestra Señora Virgen de las Angustias de Granada** En el año 1913 se la declaró como patrona de la ciudad, aunque la devoción de la gente por esta virgen comenzó mucho antes. Este día todos los devotos llevan sus ofrendas de flores a las iglesias.
- 8 de diciembre: **Inmaculada Concepción**
- 25 de diciembre: **Navidad**.